
9月分                             №12 

件 名 高等学校のホワイトボードについて 

受付日 令和元年 9月 9日 

ご意見・ご提案の 

概要 

 ホワイトボードの文字が見にくい。 

県の考え方  ＩＣＴ環境整備として、県立高校の全ての普通教室等に

従来の黒板から全面ホワイトボードへの張替を行っていま

す。このホワイトボードは従来の一般的なホワイトボード

よりも見やすい低反射タイプを採用していますが、県教育

委員会では、今後の教員研修や文書等で、ホワイトボード

に板書をする際には従来の黒板よりも大きい字で書くよう

に、また、場合によっては太字のマーカーを使うようにな

ど文字の見えにくさに対する対応を周知していきます。 
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